

Quartier Général 7^e Brigade
2 Chasseurs à pied
Journal d'unité





Sommaire

Mot du Chef de Corps

Octobre

Novembre

Décembre

Discours du 31 janvier 07—Vukovar

Départs

Humour

Nos officiers en mission

Courrier et extraits de presse

Les p'tites annonces





Le Mot du Chef de Corps



Chasseurs gaulois,

Lorsque j'écris ces lignes, nous sommes déjà à la fin de janvier 2007. Le temps file à toute allure et les moments de souffler, tout comme l'an passé, ne seront pas légion. Cette année sera marquée par de nombreux défis que nous avons pris à bras le corps dès la rentrée : mise en œuvre progressive du concept de capacité médiane, adaptation au système de « pooling », arrivée progressive des nouveaux véhicules (DINGO II, LMV et AIV), poursuite du « reshuffle », coordination et renfort aux formations dans le cadre du tout nouveau centre de compétence Land. Nous devons cerner et intégrer au plus vite toutes les implications de ces nouveautés afin que nos directives vers les unités soient les plus claires et les plus cohérentes possibles.

Les mots d'ordre sont plus que jamais : communiquer, parler, coordonner et synchroniser. Il ne sert à rien de se lamenter et d'évoquer un temps qui n'est plus. Notre rôle est de prendre en considération les réalités du moment et d'aborder les problèmes avec pragmatisme, efficacité et efficacité au profit des exécutants, c'est-à-dire nos unités subordonnées. Enthousiasme, pro activité et bonne humeur doivent être au rendez-vous. Je ne soulignerais jamais assez le fait que c'est en équipe que nous sommes les plus forts. Soyons ouverts aux idées des autres, examinons-les soigneusement et tirons le meilleur de la diversité des expériences présentes au sein du Quartier Général 7 Brigade – 2 Chasseurs à Pied.

Pour 2007, je tiens à souligner les objectifs que je vous ai posés :

- poursuivre les formations aux nouvelles techniques de tir de combat pour obtenir en fin de période un taux de 90% de personnel formé (module joint avec son arme organique) : savoir tirer est la base du métier de tout soldat ;
- entraîner et améliorer la capacité des opérateurs à utiliser toutes la gamme des moyens de communication dont dispose la brigade (VHF, HF, ISIS, etc.) : sans flux permanent d'informations correctement transmises dans les délais minima techniquement possible, une brigade est aveugle et ne peut optimiser son cycle d'appréciation et de prise de décisions ;





- pouvoir réagir rapidement et apporter les premiers soins à ses camarades est une autre base fondamentale du métier de soldat : il s'agit d'une assurance vie lorsque la mission nous éloigne de toute installation médicale ;
- pouvoir s'exprimer correctement, tant oralement qu'à l'écrit, en anglais est une condition indispensable lors des opérations multinationales. Pour des missions de type LMT (Light Monitoring Mission), il s'agit même d'un pré requis. Nous devons entraîner cette capacité à nous exprimer dans cette langue et nous y préparer ;
- reconnaître le travail des autres est une étape importante sur la voie du respect mutuel et de la cohésion de l'équipe. De celle-ci dépend l'ambiance de travail et la volonté de faire mieux ensemble.

Ce sont là les accents principaux que je veux mettre en avant comme priorité d'entraînement et de formation pour les Chasseurs gaulois en 2007.

Je ne doute pas que vous aurez, toutes et tous, à cœur de vous impliquer cette année encore pour que les rouages de l'état-major brigade tournent sans grippages. Vous avez toute ma confiance.

Trésignies, nous te suivons !

Eric KALAJZIC
Lieutenant-colonel breveté d'état-major
Commandant Quartier Général 7 Brigade – 2 Chasseurs à Pied





Octobre

4 Octobre :

Championnat militaire de tir au pistolet

Ce championnat se déroule en deux parties : un tir de qualification et la finale à proprement parler.

L'Adjudant-chef Wissocq accède à la finale tandis que le Caporal Duchesne n'y parvient pas.

Il faut dire que les cent-vingt participants forment sept groupes et que les trois premiers se voient, de par leur résultat, aller en finale (sur cent-vingt, vingt-quatre tireurs, dont trois étaient « repêchés » se retrouvent en finale, une gageure donc).

L'Adjudant-chef Wissocq se placera en vingt-deuxième position.

6 Octobre :

Challenge Hugues Petit

L'Adjudant-major Peltier, les Adjudants Bredo, Scoubeau et Foxhal ont participé à ce challenge.

12 et 13 Octobre :

Championnat militaire de tir au fusil

Un championnat attendu pour nos participants, l'Adjudant-major Vincart, l'Adjudant-chef Wissocq, l'Adjudant Denayer, le Premier sergent-major Bastenie, le Premier Sergent-chef Boulard, le Caporal Duchesne et, hors compétition, le Premier Caporal-chef Boulanger.

Je me dois de vous dire que notre unité, un Quartier général de surcroît, s'est très bien classée ! En effet, il est indéniable de constater que le Quartier général 7 Brigade-2 Chasseurs à Pied se hisse à la cinquième place (sur vingt-cinq), au détriment d'unités dites « de combat » ; le Premier Sergent-chef Boulard y est pour quelque chose !





Soyons galants ! Nous débuterons par nos dames. Le Premier sergent-chef Bourlard se classe deuxième et le Premier sergent-major Bastenie, onzième, au classement individuel féminin. Sur quinze participantes, c'est une bonne prestation tout de même !

De leur côté, nos hommes s'en tirent aussi (si j'ose dire !).

Sur cent cinquante-huit participants la première journée, ils se classent : Adjudant-chef Wissocq, troisième ; Adjudant Denayer, trente-sixième ; Caporal Duchesne, soixante-septième ; Adjudant-major Vincart, quatre-vingtième ; Premier caporal-chef Boulanger, quatre-vingt deuxième et le Premier sergent-major Bastenie cent vingt-sixième.

Se retrouver dans le Top 10 était un but, être cinquième, c'est maintenant une réalité ! Et dire que le troisième au classement général n'est qu'à dix points !





19 Octobre :
Cross des jeunes

Le Camp Roi Albert accueille le championnat de cross de l'enseignement primaire de la Province de Luxembourg. Cette compétition inter réseaux a réuni 30 écoles pour un total de 1000 coureurs et coureuses (record battu !). L'association Sport Scolaire en collaboration avec l'équipe sportive de la 7^{ème} Brigade a balisé trois parcours de 1750 à 2750 en fonction de l'âge des enfants. C'est le Colonel Babette, commandant de la 7^{ème} Brigade qui a donné le départ des 6 courses, tandis que le Lieutenant-colonel Kalajzic, Chef de Corps du Quartier Général 7 Brigade-2 Chasseurs à pied, remet les prix à nos athlètes en herbes. L'école communale d'Arlon a collectionné les podiums. A noter que l'école de Forrières a reçu un prix spécial pour avoir aligné le plus grand nombre d'élève par rapport à la population totale de l'établissement. A voir la parfaite collaboration entre militaires, organisateurs et enseignements, le rendez-vous est pris pour 2007 !



Du 23 au 27 Octobre :
Formation continuée des Réservistes

Nos réservistes participent à une formation sur les nouvelles techniques de tir de combat (NTTC).



26 Octobre :
Exercice de chargement de train

Le Quartier général met à disposition du personnel, ainsi que du matériel roulant, au profit d'élèves Officiers et Sous-officiers, afin que ceux-ci mettent en pratique la théorie reçue sur l'art et la manière de charger un train.





31 Octobre : Halloween

Troisième année. La fête d'Halloween connaît en peu d'années un certain succès auprès des jeunes et moins jeunes.



A cette occasion, nous avons décidé que tous les enfants passeraient par les mains artistiques du Premier caporal-chef Gailly et du Premier sergent-chef Boulard afin de maquiller leur visage.

La lecture d'une histoire de sorcières, par le Premier caporal-chef Gierckens, mimé par l'Adjudant Carly, fit bien rire les enfants. Des jeux et une séance de dessin animé furent également programmés. Nous remercions l'Adjudant-chef Dehaene et le Premier sergent-major Soree pour leur aimable collaboration, de même l'Adjudant Foxhal, sans omettre la tenue du bar par les Premiers caporaux-chefs Hermand et De Nichilo.

Merci aux parents, aux enfants pour leur présence.

Oups ! J'oublie notre bon maître, le Lieutenant-colonel Kalajzic, qui s'est





prête au jeu lors de la remise des diplômes pour le concours du plus beau dessin.



Novembre



7 Novembre : Déploiement

Un exercice de déploiement, concernant surtout la zone opérationnelle de notre unité, est mis en œuvre sur le parade ground de la Brigade.



7 Novembre : Départ de mission

Les Commandants Laven et Lepage partent en mission au Kosovo pour une période de six mois.



8 Novembre : Repas de Corps

Chaque année, à la même période, un toast au Roi, suivi d'un repas, est organisé. (photos page suivante)

Du 13 au 24 Novembre : Exercice « Citadel Readiness »

Nos hommes se sont rendus à Suippes Mourmelon, en Champagne (France) afin de préparer l'exercice de certification de l'Etat-major du Corps de Réaction Rapide français qui se déroulera en 2007 avec l'Etat-major de la 1 Brigade.

L'on retiendra de cette période la chute de son lit de l'Adjudant-major Chaboteaux la nuit du troisième jour, ainsi que les caricatures sur les pages suivantes...

27 Novembre : Visite du Cardinal Daneels

Le Cardinal Daneels, évêque aux Armées, rend visite aux unités de la 7 Brigade et de la Place de Marche-en-Famenne.

Le Cardinal Daneels découvre la structure, les activités ainsi que les unités de la 7 Brigade et de la Place de Marche ; il s'entretient également avec des militaires ayant participé à des opérations à l'étranger et, pour finir, bénit la nouvelle chapelle.











CITADEL READY NEWS

Votre bulletin d'information...

Friday, November 23rd - n°5



au revoir, merci
auf Wiedersehen, Danke
goodbye, thanks
kenavo, trugarez
Farvel, tak
hasta la vista, gracias
head aega, tanan
tot ziens, dank u
antio, efaristo
dovijdane, blagodarja
arrivederci, grazie
tot ziens, dank
do widzenia, dziękuję
la revedere, multumesc
na shiedanou, dekuyi
güle güle, sagolun

7 BEL Bde in Castellon de la Plana

The weather in BELGIUM becomes cold and rainy in November; and this is maybe one of the reasons why the 7 BEL Bde, also called the GALLIC Bde, was sent to the sunny ALFALAND. Our mission: to assure security in the Rear Corps Area (RAS Bde), but the mission was too quiet for us, so we asked RCC Comdr to extend our playground. The Gallics discovered Castellon-beach and its pleasant natives. IDPs, APL ABR, BLF and other nice organizers prepared us a warm welcome and organized play activities like demonstrations, lootings, murders and other rapes...but nevertheless, the Belgians succeeded in maintaining law and order, together with the other nations members of CYFOR. Castellon de la Plana is now a lovely holiday place again, waiting for you...



Hello everyone !

My name is « Citadel »
I am a beautiful yellow bird and I am 6 months old.
My rank is OR 0
I am at the 6.43 HQ Sp Bn
When my fellows are exhausted, I whistle a few encouraging notes, and they smile again
The exercise is over, I am tired, but I am happy of my job!
Now I can leave my cage and go home
We'll see each other again at CITADEL CHALLENGE 07
By the way, pay me a visit , it will always make me happy ...but don't forget to bring me something to appreciate. I have a sweet tooth!
I wish a nice flight back to everyone

Signed:  Citadel mascot of 6.43





AIREX 06 and CITADEL READINESS: an uprising Air-Ground cooperation!

One year ago both Army and Air Force decided to link these two exercises, in order to use the same scenario as a frame.

More than 300 people are manning the Joint Force Air Component Command (JFACC) – “the Air LCC level” –, and the Combined Air Operation Center (CAOC), located on the Air Force base of Solenzara-Corsica Island. The JFACC Commander is represented by an Air Advisor near the COM CRR FR.

Coordination between CAOC and RRC-FR is done by the Air Operations Coordination Cell (AOCC), which is collocated with the Joint Effect Center (JEC). It is manned with 5 PE, reinforced by 11 CE coming from Air Force units.

The AOCC tasks are both to provide Air support to RRC-FR (fire support, recce, electronic warfare, transport,...), and to manage the airspace and the Ground to Air Defense, to exchange intelligence, ...

In order to fulfill their mission with efficiency, some AOCC's members are integrated into G2, JOC, ASM, AOAD cells. AOCC is participating to most of ops briefings and is able to answer to all your questions about Air matters. They will be happy to meet you, to learn about your job and to inform you about theirs. This is the best way to ensure an effective and permanent cooperation!



OF5 TRILLIAT
FRANCE
RRC-FR



OF1 SABARTE
FRANCE
POW



OR1 VERDIER
NETHERLANDS
RRC-FR



OF5 RINDERLE
GERMANY
MNC NE



OR9 ROUSSAL
FRANCE
53^e RT



OR9 MAI
FRANCE
48^e RT



OF2 GRUSON
FRANCE
6^e RCS

CORPS SUPPORT GROUP

The Corps Support Group (CSG) is responsible for implementing the logistic support of the foreign and French RRC-FR's formations once agreements have been signed by nations.

In the context of a multinational operation where France is the framework nation at land component level, the CSG is under RRC-FR's OPCON.

The mission of the CSG consists in providing medical support, personnel service support, maintenance, Petroleum oil and lubricants support, stationing support, delivery (transit and transport) as well as movement and armoured vehicles mobility support.

The CSG is a major unit composed of nearly 4,500 troops and 1,500 vehicles.

For CITADEL READINESS 06, it has to support forces that gather about 46,000 troops and 17,000 vehicles.

The CSG is set up at Suippes and is mounted by the 2 Logistics Brigade under the command of BG CHENEL.



Annual vehicle accidents	130	110	90	50
Death or serious injury	110	100	80	50
Vehicle loss (per 100)	50	50	50	50

50 = 0.0274 miles
 90 = 0.0274 miles
 130 = 0.0274 miles

*Stopping distance (reaction time of 2 seconds)
 *These figures are only illustrative.

HAVE A SAFE TRIP

This is an exercise product published by the Public Information Office. This newsletter is intended for internal use only for the participants of exercise 'CITADEL READINESS 06'. Text parts ending with EX-EX-EX do not reflect any real life events and do not reflect any organisations and/or procedures in reality. Some pictures may be manipulated for exercise scenario purpose.

Head of media: OF3 MOUILLE; Chief redactor: OF2 BERTEN; Redactor: OF2 LORANT
Photos: OR4 RAMICHAUX and OR4 ACHILLE; Designer-artwork: OR4 TRENELLE
Print by the CFAT GIO Production Platoon - Do not throw on the street.

EDITION NUMBER:
06112_CTR_005_PAO
PRODUCTION:
2000 vs.

PIO - Camp de Mourmelon
Bldg 34 - phone 9712030
NOT FOR SALE.





NSE : NATIONAL SNORE ELEMENT



ET KÉÉ, NON MAJUR!
VOUS ÊTES VRAIMENT CHUSKUR?
OU BCU...



"BOUGE PLUS, STÉPHANE!
UN PAS DE PLUS ET J'EXPLOSE TA
TRONCHE!"



oufri!...

Alain Stoeff
(à partir d'un site du Net Darts)



© Alain Stoeff - 2006

L'EMMENT, JE C'BOUQUE À COURT
DE TRESFRETTE, HEIN ? DOUC !
À PROPOS, SI QUELQU'UN A VU
TOW PARVOURH...



Alain Stoeff
D'après un site du Net Darts





CU UERTY DE L'ORATYU ZEU NO DE C'AR, DU AS NOU MTA,
#2A, ALMÀ 13, 3^E LIGUE DE LA 4^E COLOMNE:
RACHO DÈBÀ DE FANNOUURE VE SERA TROUÉE CU
CE QUI CONCERNE LE 3-4 DACC!!!

ET POUR LES TRACES DE CHEVELLE
DANS LES PÉRIQUES ?



NAU!

Remond Duff
(sur le commandant des 3^e Doss,
ancien capitaine...)

LE "SERIAL KELLER" COURT TOUJOURS !!!

S'IL VOUS PLÂT...
J'AI PERDU UNE
LÉNTILLE AU FOND
DE LA POUBELLE.
POURRIEZ-VOUS ME LA
RETRouver ?



Mais, non lieutenant, vous portez des lunettes !



Remond Duff

Joué, la p'tite française, là-bas !
J'embrasserais bien une p'tite
coopératrice comme toi-même
avec elle !!!

FRUÉE !!



Tou pas... À voir votre
motivation désordonnée,
peut-être vous inspirer
de rester assis pour
les présentations !

Remond Duff





Du 26 Novembre au 11 Décembre :
Visite d'une délégation béninoise

Trois officiers supérieurs béninois séjournent à la 7 Brigade dans le cadre de la préparation de l'exercice ALIBORY qui se déroulera dans ce pays en avril 2007.



Decembre

1 Décembre :
Baptême du Quartier BARONVILLE



Pendant la première partie de son existence, la base militaire de Baronville s'est appelée « Dépôt DBW 2 » (DBW : Deutsche Bundes Wehr – Forces Armées Allemandes). Dorénavant, il portera le nom de « Quartier Lieutenant Louis THOLOME ».

Mais qui est-il ?

Né à Rhines en 1912, son lieu de naissance l'attache déjà au bataillon stationné à Belgrade. Engagé en 1929, il devient officier d'active de l'armée belge en 1935 et sert au 2^{ème} Régiment de Chasseurs à Pied. Promu Lieutenant en 1938, il prend part à la Campagne des 18 jours, est fait prisonnier puis renvoyé dans ses foyers.

Dès décembre 1940, il entre dans la Légion Belge (qui deviendra l'Armée Secrète) dans la région de Thuin, ville marraine. Il œuvre sous le couvert du bureau « Aide aux enfants de Prisonniers » pour lequel il travaille.

Dénoncé en 1942, il doit prendre la fuite et se cache dans le maquis de





Vonèche dont il reçoit le commandement, ce qui le rattache à Beauraing, ville de garnison.

Le 5 septembre 1943 à l'aube dans le bois du Bourlet, se portant au devant de l'ennemi, il est touché mortellement mais son geste permet la sauvegarde de ses camarades.

A partir de ce jour, en plus de la stèle érigée sur les lieux même de l'embuscade, son nom ornera l'entrée du Quartier.





6 décembre : St Nicolas



Ha qu'ils étaient contents les enfants lorsque le Saint Patron est entré dans la salle ! Des bonbons, des bonbons et une chanson, reprise en cœur par les enfants et les parents : l'hymne de Saint Nicolas.

Notre marraine, Madame Colin, assise à la gauche du Grand Homme, tirait au fur et à mesure le nom des enfants sages pour lequel un cadeau

était offert.

D'autre part, notre Chef de Corps, le Lieutenant-colonel Kalajzic, a invité le personnel de l'unité à participer à l'activité. A toutes celles et ceux qui ont contribué à ce que cette fête soit une réussite, l'équipe ISC vous en remercie vivement.





15 Décembre : Parade

Ce vendredi, le Lieutenant Bouckaert et les Premiers soldats Delahaut et Varnewyck ont prêté serment.

Des distinctions honorifiques ont été également remises aux personnes suivantes : Premiers caporaux-chefs Paquet, Borsu, Gérard, Bouche, Boulanger et Mouton.

A l'issue de la cérémonie, le personnel est convié à prendre l'apéritif, du Champagne de chez Champagne, et terminer cette journée par un repas suivi d'un morceau de bûche.





Discours du 31 Jan 07 – VUKOVAR / Monument « Cpl GOSSYE »

23 ans... C'est à cet âge où tous les rêves peuvent se réaliser qu'une balle a stoppé net ceux du caporal Gossye. Opérateur groupe électrogène au sein du peloton de transmissions de la compagnie Quartier Général – 2 Chasseurs à Pied, Olivier s'était porté volontaire pour servir en tant que chauffeur jeep au Quartier Général de la mission UNTAES III dirigée par un général belge. Déployé depuis le 02 septembre 1996 en Slavonie orientale pour six mois, il avait sillonné la région dans toutes les directions. Fin décembre, il avait passé deux semaines de congé en Belgique. Des projets, il en avait. Il parlait déjà de l'après mission. Il avait pour projet de demander mutation pour l'Eurocorps, pensait à l'achat d'un terrain, rêvait d'acquérir une maison. Bref, Olivier imaginait son futur et échafaudait des plans, comme beaucoup de jeunes de son âge.

Revenu de congé depuis une quinzaine de jours, il voyait approcher la fin du terme de sa mission. Il n'envisageait pas de vivre celle-ci dans l'oisiveté. Agir, ne pas subir faisait son quotidien. Une fois encore, ce fatidique 31 janvier 1997, revenant d'un déplacement avec le commandant Gérard BAUDESSON, il se porte volontaire pour conduire un membre de l'état-major alors qu'en principe la mission aurait dû incombé à quelqu'un d'autre. Quittant le quartier général, il ne se doutait pas qu'il lui restait seulement quelques instants à vivre. En effet, un faible d'esprit, déséquilibré, saoul, s'est emparé d'une arme et s'est posté près du cimetière de Vukovar. Au passage des véhicules blancs des Nations Unies, il ouvre le feu. Un des projectiles frappe Olivier à la tête le tuant sur le coup, mettant fin à sa trop brève existence.

Tels sont les faits qui, il y a tout juste dix ans, jour pour jour, quasiment à cette heure, endeuillaient une famille, ses proches, ses camarades, ses collègues, son unité, la Belgique.

Être soldat n'est pas un métier comme les autres. En s'engageant, en prêtant serment, en se formant, en s'entraînant, en exécutant des missions opérationnelles, quiconque revêt l'uniforme et porte les armes sait et est conscient que le danger existe. Au pire, la mort peut être au rendez-vous. Servir le pays, être un des instruments d'action du gouvernement, être disponible pour accomplir ses devoirs et obligations font partie d'une éthique de vie. C'est la grandeur du métier des armes !

Depuis 1992, une des missions majeures des soldats belges est de servir la cause de la Paix, de contribuer à la stabilité de régions déchirées par les affrontements, de rendre l'espoir à des populations dans la détresse. C'était le cas de la mission de l'administration transitoire des nations unies en Slavonie orientale.

Savoir pourquoi son fils est parti en mission est une chose. Apprendre qu'il ne reviendra pas, qu'il est tombé loin de son pays est un choc... Toutes les raisons rationnelles, toutes les paroles de consolation ne sont rien ! La peine est là, lancinante, obsédante, à peine atténuée par les années. Rien, ni personne ne pourra rendre vie à celui qui n'est plus.

La seule chose que nous pouvons, que dis-je, que nous devons au défunt et à sa famille, c'est nous souvenir. Olivier, tous ceux avec qui je l'ai évoqué, sans exception, m'en ont tracé le même portrait : celui d'un jeune qui croquait la vie, était gai, avait toujours un mot pour rire, débordait d'enthousiasme, était serviable, agréable, disponible et aimait ce qu'il faisait. Pour reprendre l'expression de son chef de corps de l'époque, c'était un chic type !

Chaque année, à l'occasion de la cérémonie du souvenir organisée à Marche-en-Famenne le 07 avril en hommage aux militaires belges morts en service commandé après la Seconde Guerre mondiale, le Quartier Général 7 Brigade – 2 Chasseurs à Pied honore plus particulièrement le caporal Olivier GOSSYE. Il est entré, comme le caporal Léon TRESIGNIES et le lieutenant mitrailleur Louis THOLOME, dans la légende du 2 Chasseurs à Pied. Comme eux, servir, se porter volontaire, être disponible sont des valeurs qu'il a vécues intensément. Les Chasseurs gaulois te saluent, te respectent et ne t'oublieront jamais !

Pour terminer, je voudrais remercier Monsieur le Ministre de la Défense qui a permis





l'organisation de cette journée du souvenir, les autorités croates qui nous accueillent et ont autorisé cette manifestation, ainsi que tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à l'organisation pratique de cette cérémonie de la mémoire.

Eric KALAJZIC
Lieutenant-colonel breveté d'état-major
Chef de Corps



Le Lieutenant-colonel BEM Malvaux reprend le commandement du 2/4 Ch le 27 novembre 2006.

DEPART

Nos officiers en mission au Kosovo.

Chers amis du Quartier général 7 Brigade – 2 Chasseurs à Pied, voici quelques nouvelles des Commandants Lepage et Laven, tous deux partis en mission pour une période de six mois au Kosovo...

« Le Commandant Laven va très bien, de même pour moi. Il a retrouvé ses vieilles connaissances à Leposavic... »

« Avec le froid qui s'installe, on met tous le polar ! Ceci nous a valu un nouveau surnom, avant, il y avait «BATCAP» ; maintenant, c'est «BADCAP» - « La Bande à Doudoune » !... »

« Le seul désavantage, c'est que le Kosovo est devenu la cinquième roue du carrosse en matière de réapprovisionnement : il n'y aura plus à priori qu'un seul avion par mois ! »

« Nous avons reçu nos nouveaux polars... réversibles. Un côté est de couleur bariolée et l'autre, couleur sable ! De quoi retourner la veste (pêté de rires) ! Allez, c'est de l'humour ! L'on retournera sa veste au prorata de l'endroit de mission auquel l'on participe. »

« Bien le bonjour à toutes et tous. »

Commandant Lepage

Conjuguer le verbe « venir »

C'est un type qui va chez son médecin (sexologue) parce qu'il ne "vient plus".





HUMOUR

Le barbecue :

C'est dans cette activité qu'on reconnaît les talents de cuisinier d'un homme, un vrai. Dès qu'un homme se porte volontaire pour faire ce type de cuisine, la chaîne d'événements suivante est actionnée :

1. L'homme sort le barbecue et le charbon de bois.	2. La femme nettoie la grille. 3. La femme va à l'épicerie. 4. La femme va chez le boucher. 5. La femme va chez le pâtissier. 6. La femme prépare la salade et les légumes. 7. La femme prépare la viande pour la cuisson 8. La femme la place sur un plateau avec les ustensiles nécessaires, les épices et les herbes. 9. La femme apporte la grille propre et le plateau à l'homme qui est étendu à côté du barbecue en train de prendre une bière.
10. L'homme place la viande sur la grille.	11. La femme va à l'intérieur mettre la table. 12. La femme vérifie la cuisson des légumes. 13. La femme prépare le dessert. 14. La femme revient à l'extérieur pour dire à son mari que la viande est en train de brûler.
15. L'homme enlève la viande trop cuite de sur la grille et l'apporte à la femme.	16. La femme prépare les assiettes et les apporte sur la table.
17. L'homme sert à boire.	18. La femme dessert la table et prépare le café. 19. La femme sert le café et le dessert 20. Après le repas, la femme range la table et la nappe. 21. La femme fait la vaisselle et range la cuisine.
22. L'homme laisse le barbecue en place car il y a encore des braises. 23. L'homme demande à la femme si elle a apprécié de ne pas faire la cuisine aujourd'hui. 24. Et devant son air dubitatif, l'homme conclut que les femmes ne sont jamais satisfaites.	





"Docteur, je ne viens plus!"

Le médecin l'examine et lui donne des cachets.

"Vous prenez ces cachets. Si vous venez, ne revenez pas, mais si vous ne venez toujours pas, eh bien, revenez me voir"

Quelques semaines plus tard, le type est à nouveau chez le médecin.

Il s'adresse à la secrétaire:

"Mademoiselle, je suis venu il y a quelques semaines parce que je ne venais pas.

Le médecin m'a donné des cachets et m'a demandé de ne pas venir si je venais, mais que si je ne venais pas, de venir aussitôt. J'ai pris les cachets et je suis venu. Alors, je ne suis pas revenu. Cependant, maintenant je ne viens plus, alors me voici".

La secrétaire va parler au médecin:

"Docteur, il y a ici ce type a qui vous aviez demandé de ne pas revenir s'il venait et de venir s'il ne venait pas. Il est venu donc, il n'est pas revenu. Mais aujourd'hui il ne vient plus alors, il est venu".

Le docteur lui répond:

"Parfait mademoiselle, faites-le venir".

Et la secrétaire lui répond:

"C'est ce que j'ai fait docteur et il est reparti."

LES FRANÇAIS

Pourquoi y a-t-il trois fois plus de césariennes en France qu'en Belgique ?
- la tête passe, mais pas le cou ...

Vous savez pourquoi les français enlèvent leurs lunettes à l'alcootest ?
- ca fait deux verres en moins ...

Quelle est la différence entre un Français et Dieu ?
- Dieu ne se prend pas pour un Français.

Le Dalaï lama a envoyé ces voeux de vie, via e-mail, qui valent la peine d'être lus et partagés, même si l'on n'est pas bouddhiste.

CONSEILS POUR MENER VOTRE VIE :





1. Tenez compte du fait que le grand amour et les grandes réussites impliquent de grands risques.
2. Lorsque vous perdez, ne perdez pas la leçon.
3. Suivez les trois R : Respect de soi-même, Respect des autres, Responsabilité de tous vos actes.
4. Souvenez vous que ne pas obtenir ce que vous voulez est parfois un merveilleux coup de chance.
5. Apprenez les règles pour savoir comment les transgresser correctement.
6. Ne laissez pas une petite dispute meurtrir une grande amitié.
7. Lorsque vous réalisez que vous avez commis une erreur, prenez immédiatement des mesures pour la corriger.
8. Passez un peu de temps seul chaque jour.
9. Ouvrez vos bras au changement, mais ne laissez pas s'envoler vos valeurs.
10. Rappelez-vous que le silence est parfois la meilleure des réponses.
11. Vivez votre vie d'une façon bonne et honorable. Ainsi, lorsque vous vieillirez et que vous regarderez en arrière, vous en profiterez une deuxième fois.
12. Un foyer aimant est la fondation de votre vie.
13. Dans les désaccords que vous avez avec ceux que vous aimez, ne vous occupez que de la situation actuelle. Ne réveillez pas le passé.
14. Partagez votre savoir. C'est une manière d'atteindre l'immortalité.
15. Soyez tendre avec la terre.
16. Une fois par an, allez quelque part où vous n'êtes jamais allé auparavant.
17. Souvenez-vous que la meilleure des relations est celle dans laquelle l'amour que chacun porte à l'autre dépasse le besoin que vous avez de l'autre.
18. Jugez vos succès d'après ce que vous avez dû sacrifier pour les obtenir.
19. Approchez l'amour et la cuisine avec un abandon insouciant.

Salutations
Dalai lama.





Palais de Bruxelles

*Au Colonel BEM Th. BABETTE
Commandant de la 7ème Brigade Mécanisée
Camp Roi Albert
6900 MARCHE-EN-FAMENNE*

*Le 17 novembre 2006
Nr A.A4.1/06-000721*

Colonel,

Le Roi me charge de l'honneur de vous communiquer que les témoignages de fidélité à la Dynastie, exprimés dans votre message à l'occasion de la Fête du Roi, l'ont beaucoup touché.

Le Souverain, particulièrement sensible aux sentiments d'attachement formulés à son égard, vous adresse ainsi qu'à tous ceux dont vous vous êtes fait l'interprète, ses plus chaleureux remerciements.

Veuillez agréer, Colonel, l'assurance de ma considération très distinguée.

*Lieutenant général Jef Van den put
Chef de la Maison Militaire du Roi*





Palais de Bruxelles

*Au Lieutenant-colonel BEM
E. KALAJZIC
Chef de Corps du
Quartier Général 7 Brigade
2 Chasseurs à Pied
Camp Roi Albert
6900 MARCHE-EN-FAMENNE*

*Le 16 novembre 2006
N° A.C4.1/01*

Colonel,

Le Roi m'a chargé de l'honneur de vous communiquer que les témoignages de fidélité à la Dynastie, exprimés dans le message que vous lui avez fait parvenir suite au repas de corps spécial organisé pour le 175^{ème} anniversaire de la constitution du 2^{ème} Régiment de Chasseurs à Pied, l'ont beaucoup touché.

Le Souverain, particulièrement sensible aux sentiments d'attachement formulés à son égard, vous transmet, ainsi qu'à tous ceux dont vous vous êtes fait l'interprète, ses plus chaleureux remerciements.

Veillez agréer, Colonel, l'assurance de ma considération très distinguée.

*Lieutenant général Jef Van den put
Chef de la Maison Militaire du Roi*





EXTRAITS DE PRESSE

04/11/2006

VERS L'AVENIR

n° 26

BEAURAING • Baronville

Un nouveau nom pour la base

Dès le 1^{er} décembre, le quartier militaire de Baronville portera le nom d'un résistant de la région, tué en 1943. Une cérémonie solennelle est prévue.

OFFICIELLEMENT, jusqu'à présent, le quartier qui abritait la 100^e Cie Ravitaillement s'appelait *Dépôt DBW 2, Deutsche Bundeswehr*. À lui seul, ce nom évoque une longue page d'histoire qui débute début des années soixante, en plein cœur de la guerre froide.

Les Baronvillois voient alors débarquer une troupe de militaires et assistent à la construction d'installations souterraines au profit de l'armée allemande. Au départ, les villageois ignoraient le pourquoi de cette présence. Au printemps 1962, des travaux de coffrage de 137 bunkers de stockage

sont débutés. Employant près de 500 ouvriers, le dépôt est fonctionnel en 1965. En 1967, ce sont les bâtiments administratifs qui sont terminés.

Durant les années suivantes et jusqu'en 1995, date de départ des derniers militaires allemands, le dépôt BW2 occupait une quantité de locaux.

Une stèle

Le 18 octobre 2002, la base de Baronville revit à l'heure militaire. La 100^e Cie Ravitaillement, jusqu'alors hébergée dans le quartier Gibet de Thuin, investit les lieux. Les Baronvillois reviennent enfin la vie reprendre dans cette base qui avait alimenté bon nombre de projets de réaffectation. Bien en place, la compagnie envisage alors un nouveau nom : on ne parlera plus désormais de DBW 2 mais bien de Quartier lieutenant Louis Tholomé.

À l'occasion de la dévolution de ce nom, les militaires seront de la partie, mais aussi les résistants qui ont connu ce combattant qui a perdu la vie un 3 septembre 1943 dans le bois du Bourlet de Vonêche. Présent aussi, parmi d'autres frères d'armes et personnalités, un Anglais qui a séjourné dans le camp dirigé par ce lieutenant Tholomé.

La population elle-même est conviée à la cérémonie, où la ville de Thuin sera aussi représentée. Une stèle et une plaque en l'honneur de Louis Tholomé seront découvertes. La première sera placée à l'intérieur de la base, sur un socle où sera évoquée la vie de ce lieutenant ; la seconde disposée bien en évidence sur le corps de garde.

Durant la manifestation, la route principale qui longe le domaine militaire sera fermée à la circulation.

Pierre HIGUET

PAIX ET LIBERTÉ

● Le baptême du quartier débutera le vendredi 1^{er} décembre à 10h30. À 11h05, la cérémonie militaire réunira les hommes de la 100^e Cie Ravitaillement, mais aussi ceux du 2^{ème} Régiment de chasseurs à pied dont faisait partie le lieutenant Tholomé. Une réception est prévue à 12h.

● Depuis son entrée à Baronville, la 100^e a pris part de deux opérations au Kosovo et deux autres en Afghanistan. Des éléments ont pris part à des missions menées au Congo, Bénin et Côte d'Ivoire.

● Forte d'une bonne cantine de soldats, la 100^e Cie accueille depuis quelques mois des éléments venant de la région beaurainoise.

● Lors de la construction d'un nouveau bloc entrepris avant le départ des soldats allemands, un message embalé dans un de nos journaux daté du 16 août 1990 a été placé dans un mur. En français et allemand, celui-ci dit : *Puisse ce bâtiment engager les générations à venir à continuer à vivre en paix et en liberté et apprécier l'héritage de leurs prédécesseurs.*

Altruiste, héroïque, jovial



Nous avons rencontré le capitaine Pascal Martinot, commandant en second de la base de Baronville

◇ *Le baptême d'un quartier militaire, est-ce une chose courante ?*

◆ En 24 ans de carrière, je n'ai jamais participé à une telle cérémonie ; c'est tout dire. Concernant Baronville, je pense qu'il était temps de donner un nom belge à un quartier belge. Jusqu'à présent, il portait le nom donné à une série de dépôts stratégiques

installés dans le cadre de la guerre froide.

◇ *Pourquoi baptiser le quartier de Baronville, quartier Louis Tholomé ?*

◆ Un jour, un de mes hommes, l'adjudant Tissot, est venu dans mon bureau avec l'idée de rebaptiser le quartier et un curriculum vitae, celui du lieutenant Tholomé, sous le bras. On n'a pas dû chercher longtemps des justificatifs tant ce lieutenant avait du panache. Il n'a pas hésité à exposer sa vie pour protéger la retraite de ses hommes. Altruiste, héroïque, jovial, il ne manquait pas de qualités.

◇ *La procédure est-elle compliquée ?*

◆ Ce n'est pas compliqué mais on ne le fait jamais. Il faut obtenir l'aval du Centre de documentation historique de l'armée belge avant d'introduire toute demande au chef de la Défense. En septembre 2005, j'ai lancé la demande. L'autorisation est revenue fin de l'année avec l'avis favorable, enrichi de quelques documents provenant du dossier militaire du lieutenant Louis Tholomé. Début juin, la demande officielle est faite. Celle-ci croise une démarche similaire émanant de la commune de Beauraing. Le 22 août, Ministre et chef de la défense donnent avis positif et nous confient l'organisation d'une cérémonie avec les autorités locales et les associations patriotiques.

P.H.





Louis Tholomé, homme d'exception

Né en 1912 à Rhisnes, Louis Tholomé vient rapidement au métier des armes.

Engagé en 1929, il devient officier d'active en 1935 et sert au 2ème régiment des chasseurs à pied. Promu lieutenant en 1938, il prend part à la campagne des 18 jours.

Fait prisonnier, il est libéré et renvoyé dans ses foyers.

Pour lui, le combat n'est pas terminé : dans la région de Thulin, il entre dans la Légion belge qui deviendra l'Armée Secrète.

Dénoncé, il prend le maquis.

Il commandera le camp des résistants stationnés dans la région de Beauraing, dans le bois du Bourlet de Vonêche.

Le 5 septembre 1943, se portant au devant du danger, il est touché mortellement.

Aujourd'hui, dans la région, son nom n'est pas oublié. Chaque année, une cérémonie est organisée en son honneur et celui des combattants de la liberté, à l'endroit où est tombé ce brave.

P.H.

MARCHE-EN-FAMENNE



Saint Nicolas rend visite au quartier général

Les enfants des militaires du quartier général 7^e brigade - 2 chasseurs à pied ont eu la surprise de recevoir la visite de saint Nicolas. Celui-ci a distribué des friandises et des jouets à ses petits amis avant de partager avec eux un petit goûter.

AL





« Li star de Rock Fort » avec la troupe « Du rire aux larmes »

« Du rire aux larmes » met en chantier sa nouvelle pièce. Elle fera rire c'est certain. Les organisateurs tiennent à garder le plus grand secret sur un suspense angoissant et délirant. Ce que l'on sait : le patron d'un café d'un petit village (et pourquoi pas Haut-Fays ?) rêve de devenir une star. Qu'advient-il de son rêve ? Et ce rêve de star, cela signifie quoi ? Être une star de cinéma, de théâtre, de la moto, du football ou tout simplement la star de la dame que l'on aime. Mystère. Comme dans toutes les pièces, il y a de l'amour, de l'amour contrarié, de l'espoir d'amour, l'amour guérisseur aussi. On aura le plaisir d'entendre parler français, franglais avec l'accent, et surtout wallon, la langue du terroir. Les acteurs : Étienne Goire, Suzanne Hannart, Bernard Hazard, Magaly Pierlot, Pascal Laffut, Chantal Baikrich, Alain Wathelet, Jordane Lezin, Lucille Laffut, Cindy Gillet, René Baikrich. Ils viennent de Haut-Fays, Gedinne, Mons, Porcheresse, Bièvre. Li Star de Rock Fort, comédie wallonne en 3 actes de Bernard Piron. Le 29 octobre, à 15 h ; le 31 octobre, à 20 h et 4 novembre à 20 h. Réservations : Jean-Luc Lezin (☎ 061/58 92 20)

AL 750367





Trois réseaux réunis pour un seul cross

Le cross provincial des écoles primaires vient de se dérouler au camp Roi Albert de Marche-en-Famenne. Les trois réseaux y étaient représentés.

DEPUIS 1992, les élèves de l'enseignement fondamental de la Communauté française se retrouvent une fois l'an au camp Roi Albert de Marche-en-Famenne pour disputer une compétition de cross organisée conjointement par la fédération sportive de l'enseignement de la Communauté française, la 7e Brigade mécanisée et l'athénée royal de Marche-Bomal.

Cette année, et pour la première fois, ce cross est devenu un cross inter-réseaux puisque la fédération royale sportive de l'enseignement libre (FRSEL), la fédération sportive de l'enseignement officiel subventionné (FSEOS) et la fédération sportive de l'enseignement de la Communauté française (FSEC) se sont unies sous la dénomination de l'A.F.F.S.S. pour proposer un seul cross provincial ouvert à tous les élèves de l'enseignement primaire.

Cette année, près de trente écoles ont répondu à l'invitation des or-



Plus de mille élèves des trois réseaux de l'enseignement primaire se sont retrouvés au camp Roi Albert à l'occasion du cross organisé par l'A.F.F.S.S.

ganisateurs : les écoles de la Communauté française d'Arlon, Bastogne, Marche, Habay, Saint-Mard, Bertrix, Wellin, Florenville, La Roche, Izel, Virton, Halanzy, Martelange, Saint-Hubert, Musson, Marbehan, Étalle, Messancy, Neufchâteau, Athus, Barvaux ainsi que les écoles communales d'Hotton, Mormont, Fronville, Harnpateau et Amonines et l'école libre de Soy.

Le millier d'élèves répartis en six catégories distinctes selon l'âge et le sexe se sont affrontés sous les yeux de leurs professeurs d'éducation physique et de plusieurs instituteurs. Si les filles et les garçons âgés de six et sept ans devaient parcourir une distance de mille sept cents mètres, les garçons de huit et neuf ans ainsi que les filles de plus de huit ans effectuaient un parcours de deux mille trois cents mètres tan-

dis qu'un circuit de deux mille sept cent cinquante mètres était réservé aux garçons de plus de dix ans.

À l'issue de chaque épreuve, un classement individuel ainsi qu'un classement inter-écoles étaient établis. Cette compétition a pour objectif principal de donner à chacun la possibilité de goûter aux joies du sport. L'organisation d'une telle journée n'a été rendue possible que grâce à la collaboration de la section

éducation physique de l'athénée royal de Marche-Bomal ainsi que de la 7e Brigade mécanisée qui, en plus de mettre ses installations à la disposition des organisateurs, a fourni un encadrement sportif et médical.

Classement individuel

Filles 6/7 ans : Zoé Pierard (Arlon); Delphine Jacob (Izel); Margot Grégoire (Marbehan)

Filles 8/9 ans : Marie Alice Froldmont (Bertrix); Marine Tonglet (Arlon); Catherine Bonhomme (Virton)

Filles 10/13 ans : Fabiana Pitisci (Arlon); Laura Leprince (Florenville); Solène Hustin (Saint-Mard)

Garçons 6/7 ans : Thomas Magalli (Arlon); Aurélien Vergottini (Arlon); Lucas Di Falice (Saint-Mard)

Garçons 8/9 ans : Loïc Kuhlman (Arlon); Naim Hadi (Arlon); Pieter Cardenaël (Arlon)

Garçons 10/13 ans : Samy Hennen (Florenville); Arnaud Delhez (Arlon); André Lukoki (Bastogne)

Les classements inter-écoles
Filles 6/7 ans : 1. Arlon; 2. Marche; 3. Saint-Mard.

Filles 8/9 ans : 1. Arlon; 2. Bastogne; 3. Bertrix.

Filles 10/13 ans : 1. Arlon; 2. Bertrix; 3. Saint-Mard

Garçons 6/7 ans : 1. Arlon; 2. Bastogne; 3. Saint-Mard.

Garçons 8/9 ans : 1. Arlon; 2. Bastogne; 3. Marche.

Garçons 10/13 ans : 1. Florenville; 2. Bastogne; 3. Arlon.

R. E.





P'tites annonces...

APPARTEMENT à LOUER

BLANKENBERGE

Mametstraat, 40 - 2^{ème} Etage

Appartement pour 6 personnes situé dans une rue calme à 500m de la gare, du centre et de la plage.

- 2 chambres avec lit DEUX personnes
- Cuisine (Gaz, Four Micros-Ondes, Mini-Four, Frigo)
- Salle à manger
- Salon (TV, Radio, Divan-lit 2 Pers et 1 Pers)
- Salle de bains (Baignoire, Lavabo)
- WC
- Chauffage au gaz
- 35 € par jour (charges non comprises)



Personne à contacter :

MAHIN Pierre - Rue des Escaliers, 33 - 5580 Jemelle - 084/22.23.33 - pmahin@swing.be
Etat-Major 7 Brigade Mécanisée - Adj S1 Bde - 9-2390-6011 - p.mahin@army.mil.be

